

質問者 戸丸^{とまる} 晃汰^{こうた} 議員（9番）

1 自然や資源を生かした観光を発展させるために

ただいまの戸丸^{とまる} 晃汰^{こうた}議員のご質問にお答え申し上げます。

自然や資源を生かした観光を発展させるために、についてであります。まず、果物狩りをしたり、アスレチックで遊んだりできる複合型の観光地を作ることに、新たに施設を建設することは財政的にも大変難しい状況であります。現在あるさまざまな資源を、民間の事業者と協力しながら、観光客のニーズにあったものをご提供できるような方法を、研究していきたいと考えています。

次に、特産品や加工品の販売を促進することについてですが、本市では、沼田市農産物のブランド化及び、農産物の生産から加工・販売までといった6次産業化事業に取り組んでおり、市の特産品についてブランド化及び6次産業化を推進しています。

これまで、りんごのフリーズドライ製品である「クリスピーアップ

ル」や、りんごを利用したシロップ「アップルドロップ」を開発し、市内の農園や観光案内所、直売所等で販売しています。

魅力的な商品を開発することは簡単ではありませんが、戸丸議員^{とまる}のご提案のとおり、沼田市の特産品・加工品の開発は、非常に重要であると考えていますので、今後も生産者の方々と協力し、推進していきたいと考えています。

また、吹割の滝などの豊かな自然や、河岸段丘の地形をもっと観光に生かすことについて、スタンプラリーやカフェを誘致しては、のご提案ですが、現在本市においても、昨年から市内観光地を巡るデジタルスタンプラリーを実施しており、今年度においても、夏休み中に家族連れを対象に実施し、現在は真田に関係する場所を中心にポイントを設定しています。

戸丸議員^{とまる}も、ご家族や友人とご一緒に、このデジタルスタンプラリーを、是非体験していただきたいと思います。

なお、これらの取り組みについて、テレビやSNSを使って宣伝する事については、とても効果的な方法であると思っています。

以上申し上げまして、戸丸^{とまる}晃汰^{こうた}議員のご質問に対する答弁とさせ

ていただきます。